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REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente a  Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal Ana Claúdia Moreira
Boabaid , solicitando a  arborização e jardinagem no canteiro que liga a cidade de Corumbá com  o
município de Ladário e no Portal , que se localiza na entrada da cidade .

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a arborização deste local com
jardinagem ,além de embelezar a entrada da cidade , torna  se o nosso Portal com mais evidência .
 

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Agosto de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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